

TAG DER KROKUSBLÜTE

SAMSTAG, 10. MÄRZ 2012

Von 12 bis 16 Uhr, Heinrich-Heine-Platz am Carsch-Haus Pavillon. Feier der Krokusblüte mit Blumen und Musik, Kunst und Kulinarik, Bürgermeistern und Ehrengästen. Die Träger der Veranstaltung sind die Altstadt-Gemeinschaft, das Forum Stadtmarketing und PRO DÜSSELDORF.

SPAZIERGÄNGE

Wir laden Sie herzlich ein, die Krokusblüte im Rheinpark zu erleben. Fragen Sie nach botanischen Führungen. Vom Heinrich-Heine-Platz zum Rheinpark sind es wenige Minuten mit der U78 und U79 (Kennedydamm oder Golzheimer Platz). Von dort spazieren Sie über die Cecilienallee zum Rheinpark. Ein guter Ausgangspunkt für Ihre „blaue Stunde“ ist auch die Rheinterrasse.

PRO DÜSSELDORF

ist eine Initiative der Stadt, der Unternehmen und der Bürgerschaft. Ziel ihrer Aktivitäten * **Blaues Band am Rhein** * **Dreck-Weg-Tag** * **Blumenschmuck für die Stadt** * **Hochzeitswiese** ist es, Düsseldorf als saubere, liebens- und lebenswerte Stadt zu positionieren. Sie bekennt sich ausdrücklich zur Nachhaltigkeit dieser Entwicklung. Schirmherr ist Oberbürgermeister Dirk Elbers.

DÜSSELDORF

**ES IST
EURE
STADT!**



© einpraegsaehm.de

SCHMITTMANN



Probieren Sie unsere "Krokusblüte" mit einer warmen Note Safran.

Ein besonderes Geschmackserlebnis.



Schmittmann GmbH • 40547 Düsseldorf • Tel. 0211 / 55 55 65

www.schmittmann-korn.de

TAG DER KROKUSBLÜTE

10. MÄRZ 2012

**DAS
BLAUE
BAND AM
RHEIN**



pro-duesseldorf.de

7 MILLIONEN DUFTENDE KROKUSSE FREUEN SICH AUF IHREN BESUCH.

ES IST WIEDER SOWEIT.

Der Winter nimmt seinen Hut, der Frühling hält charmanten Einzug. Wieder bringt die Initiative PRO DÜSSELDORF mit ihrem „**Blauen Band am Rhein**“ die Krokusblüte in die Stadt und lässt mitten in der City 7 Millionen Krokusse erblühen. Das blauviolette Blütenmeer zeigt sich bei bestem Frühjahrs Wetter in voller Pracht auf einer Strecke von 2,5 Kilometern zwischen Rheinterrasse und Schnellenburg.

Das macht Düsseldorf einzigartig am Rhein.

Eine spezielle „Düsseldorfer Mischung“ sorgt übrigens für eine besonders lange Phase der blauen Blüte.

KROKUSDUFT LIEGT IN DER CITY-LUFT.

Der Erfolg der letzten Jahre zeigt, dass der Tag der Krokusblüte auf dem besten Wege ist, eine feste jährliche Düsseldorfer Größe zwischen Karneval und Ostern zu werden. Deshalb nehmen auch zahlreiche Geschäfte und Kaufhäuser die blauvioletten Farbtupfer aus der Natur auf und präsentieren sich in ihren Schaufenstern frühlingfrisch im Zeichen der Krokusblüte. **Übrigens: Geschäftsleute und PRO DÜSSELDORF schenken Ihnen Tausende Krokus-Töpfchen. Ein kleiner Frühlingsgruß.**

TREFFPUNKT HEINRICH-HEINE-PLATZ:

Schnuppern Sie die geballte Kraft des Frühlings. Neben den 7 Millionen Krokussen erwartet Sie am **Samstag, 10. März 2012, von 12 bis 16 Uhr** am Heinrich-Heine-Platz ein kleines, feines Rahmenprogramm mit Musik, Kunst, floralen und kulinarischen Köstlichkeiten. „jazzKONFEKT“ spielt im Carsch-Haus-Pavillon auf. Für die kleinen Gäste gibt es Malaktionen, für die großen edle Accessoires wie auch eine neuartige Krokusblüten-Spirituose, bei der die Destillateure aus dem Hause Schmittmann Blumendüfte, Fruchtnoten und Safran harmonisch verbunden haben.



Lassen Sie sich von den sympathischen Botschafterinnen des blauen Bandes, Krokus-Königinnen und Bürgermeistern persönlich begrüßen: **Herzlich Willkommen!**

IMMER NEUE BLAUE FARBTUPFER.

Das ist echt Düsseldorf: Lassen Sie sich jedes Jahr von neuen Farbtupfern des blauen Bandes in der Stadt überraschen. Diesmal haben die Gärtner auch einen Akzent mit Tausenden Krokussen am Graf-Adolf-Platz gesetzt. Und die Autofahrer, die über den Nördlichen Zubringer nach Düsseldorf kommen, werden gleich von 750.000 frisch gepflanzten Krokussen am Straßenrand eingestimmt.



PRO DÜSSELDORF dankt seinen Partnern für die Hilfe bei dieser Sympathiewerbung



PRO DÜSSELDORF

pro-duesseldorf.de